
ROUPE SCOLAIRE PIERREFONTAINE 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE DU 06/11/2023 

Salle du périscolaire, 16h30-18h30 

Présents : professeurs : FOURCADE Carole, BERTOLI Ghislaine, SCHWALM Karine, GILG Thomas, DERU-HEUSBURG Nadège, BAZIN Caroline, BAUMGARTNER Julie, 

SCHNEIDER Pierre, SPILLER Laure, MAWET Claire, HAEFELE Clémentine, SCHNEIDER Magali, OSTROWSKI Sylvia, CONRAUX Laetitia, GUIHAL Eric, BULLE Alexandre, 

ZAESSINGER Valérie, WALTER Emilie, WEBER Alexia, DIETRICH Delphine, ; Cassandre ROUSSELLE ; Diane BOUGHART, MULLER Christelle, Elodie DELAN, Oriane GLASER ; 

Elham ATIKENT ; Christelle MULLER ; Emmanuelle HAUKE ; Florence KLINGELSCHMITT, Arife OZEN ; parents délégués : Karima ZARIOUH, Malika EL OMARI, Djenat 

BOUZIANE, Nahida HALLIA, Yamina AMMAR, Sadija NOUAR, Chaimae TAJ ; ATSEM : HILS-GUINOT Jacqueline, BOTTONE Estelle, KARADUMAN Sophie ; CORNEILLE Marie 

(Conseillère Municipale Déléguée, promotion de toutes les formes d'égalité et plus particulièrement du respect du droit des femmes et de la lutte contre le 

harcèlement), ROYAL Alexandre (directeur) Excusés : WACINOWSKI Aline, KNOR Stéphanie, KLEE Audrey, SYLLA Marie-Christine (directrice du périscolaire), 

OUVERTURE 

Le dernier compte-rendu est approuvé. 

INFORMATION ET ADMINISTRATION 

ELECTIONS 

Les résultats sont présentés (voir annexe). 

Le directeur présente ses remerciements aux parents 

d’élèves pour l’organisation des élections. 

Malgré le vote à distance exclusif, la participation reste 

comparable aux autres années. 

La question « êtes-vous d’accord avec la mise en place d’un 

vote électronique ? », le conseil répond « oui » à la majorité 

(1 voix contre). 

SECURITE 

Un exercice « incendie » a eu lieu le 30 septembre. 
L’évacuation s’est déroulée dans le calme, autour de 3 minutes 
(3’ pour l’élémentaire ; 2’30 pour la maternelle). 

VIGIPIRATE 

Une modification des horaires d’accueil en maternelle a été 
décidée. Il s’agit en réalité d’une mise en conformité par 
rapport aux attentes institutionnelles. 

Aux entrées, toutes les sorties concernées par un flux de 
personnes sont désormais surveillées. 

REGLEMENT INTERIEUR 

Aucune modification n’est portée. 

Il est voté à l’unanimité. 

TRAVAUX 

Les membres de conseil adressent leurs remerciements à la 
ville de Mulhouse pour les travaux de désamiantage de cet été. 
La vacation de deux jours accordée par les services de la 
DSDEN ont également été appréciées et propice à un 
rangement serein. La reprise était en revanche plus laborieuse 
puisque les locaux n’ont pu être réinvestis que mardi 29 voire 
le 30 sans que les entreprises n’aient assurées le nettoyage (ce 
sont les services de la ville qui ont dû le réaliser). 

Un point est fait suite aux échanges qui ont eu lieu durant le 
premier conseil d’école de cette année scolaire. 

Concernant l’agrandissement de l’élémentaire : 

 internet ne fonctionne toujours pas, 

 les guides de stores sont inefficaces, 

 le rangement est limite : il faudrait compléter l’espace de 
rangement des meubles principaux (monter jusqu’au 
plafond) et y mettre certaines portes pour fermer à clef, 

 la question de l’accrochage des vidéoprojecteurs se pose 
encore. La réflexion est menée à l’échelle de toute la ville. 

Les toilettes ont fait l’objet d’un nettoyage en profondeur 
(conduites). L’odeur persiste. D’autres pistes seront étudiées. 

Le problème de volet bloqué, en maternelle, est encore à 
solutionner. 

De même, le tourniquet, rue de l’ours, n’est pas encore réparé. 
Mme Corneille conseille de saisir le problème dans 
l’application  « Allo proximité ». Les parents affirment avoir 
déjà utilisé ce moyen. 

VIE DE L’ECOLE  ET PROJET D’ECOLE  

RAPPEL DES TROIS AXES :  

 Axe 1 : des parcours d’apprentissage pour l’acquisition du 
socle commun 

 Axe 2 : un environnement serein pour  renforcer la 
confiance 

 Axe 3 : une école inclusive pour la réussite de tous 

Le projet d’école est consultable sur le site de l’école. 

NOTRE ECOLE FAISONS-LA ENSEMBLE 

25 000 € ont été accordés pour ce projet. M. Le recteur 

d’académie et Mme Le Maire de Mulhouse, ainsi que d’autres 

représentants de la ville, de la région ou de l’éducation 

nationale, sont venu valoriser le projet et ont échangé avec 

différents acteurs. Les livres, une grande partie des jeux et des 

étagères ont été commandées. Le projet se concrétisera entre 

janvier et mars. 

LE PROJET D’ECOLE  

Diverses actions sont présentées aux membres du conseil 

d’école. 

Les éléments ne sont pas repris dans le détail ici par souci de 

concision.  



LA CLASSE DECOUVERTE  

Mme Mawet présente le projet. Les CM2 monolingues iront à 

Orbey en mai, pour un séjour autour de « l’escalade » et « la 

nature ». Diverses actions ont été et seront mise en place pour 

financer le projet. Les familles, depuis l’année dernière, sont 

invitées à « mettre de côté 5 € par mois ». La somme 

demandée aux familles sera de 175 € maximum. Le projet est 

approuvé à l’unanimité. 

LES PARCOURS 

La programmation de l’EPS, le cadre de référence des 

compétences numériques, le parcours citoyen, le parcours 

artistique et culturel, le parcours éducatif de santé et le 

parcours avenir feront l’objet d’une attention particulière 

cette année. L’idée est de faire en sorte que les élèves vivent 

une expérience variée, riche et cohérente autour des 

thématiques précédentes. Les enseignants se sont emparés 

collectivement de cette demande qui rejoint les exigences 

institutionnelles et les doléances de délégués parents d’élèves. 

PHARE 

Le plan de lutte contre le harcèlement est poursuivi. 

HARMONISATION ET FORMATION 

Sur le même modèle que le guide de français, des guides de 

mathématiques et d’allemand ont été élaborés. Ceci participe 

à la stabilité du cadre didactique offert aux élèves et favorise 

ainsi la réussite du plus grand nombre. Il permet également 

aux familles d’avoir un outil lisible pour aider leurs enfants. 

Les formations seront axées autour de l’enseignement de 

l’oral, du lexique, de l’allemand (en monolingue), de l’usage 

du cahier de réussite en maternelle et des relations avec les 

parents pour toute l’école. 

RENTREE ET EFFECTIFS 

La rentrée s’est bien déroulée. 

Notons que certains niveaux sont en tension : les GS, les CP et 

les CE1 égalent ou dépassent les 15 élèves par classes. Il en est 

de même à La Fontaine et à Jacques Prévert. 

PERISCOLAIRE  

Un point sera fait ultérieurement. 

BUDGETS 

Voir annexe. 

 

 

 

Alexandre Royal, directeur et secrétaire de séance 

 

 

 



 

 



 

 



 

Budget OCCE de l’élémentaire 

 


